

# JOURNALIST

## Sambut Hari Juang TNI AD Ke-79, Kodim 0812/Lamongan Selenggarakan Layanan Pembuatan Dokumen Adminduk

Riansyah - [LAMONGAN.JOURNALIST.CO.ID](http://LAMONGAN.JOURNALIST.CO.ID)

Dec 13, 2024 - 13:17



**Lamongan,-** Dalam rangka menyambut peringatan Hari Juang TNI AD ke-79, Kodim 0812/Lamongan menggelar kegiatan bakti sosial yang bertujuan untuk memberikan kemudahan akses kepada masyarakat dalam memperoleh dokumen administrasi kependudukan.

Kegiatan yang dilaksanakan pada Jumat (13/12/2024) itu melibatkan Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Disdukcapil) Lamongan, serta beberapa instansi terkait lainnya.

Bakti sosial itu bertujuan untuk membantu masyarakat, terutama mereka yang kesulitan atau belum memiliki dokumen resmi seperti Kartu Tanda Penduduk (KTP), Akta Kelahiran, Kartu Keluarga (KK), dan dokumen lainnya.

Kegiatan tersebut dilaksanakan di salah satu Mall Pelayanan Publik yang berada di Kabupaten Lamongan, Jawa Timur, dan diikuti oleh puluhan warga dari berbagai kalangan yang membutuhkan layanan adminduk.

Pasi Teritorial Kodim 0812/Lamongan, Kapten Inf Bambang mengatakan, bakti sosial itu merupakan wujud nyata dari sinergi antara TNI dan Pemerintah Daerah dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

“Hari Juang TNI-AD ke-79 merupakan momentum yang tepat bagi kami untuk menunjukkan bahwa TNI tidak hanya bertugas dalam hal pertahanan dan keamanan, tetapi juga memiliki peran penting dalam mendukung program pemerintah, khususnya dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat,” ujarnya.

Kapten Inf Bambang menambahkan, kegiatan itu menjadi salah satu bentuk kepedulian TNI terhadap kebutuhan dasar masyarakat, termasuk dalam hal administrasi kependudukan yang menjadi syarat penting dalam berbagai aspek kehidupan.

“Dengan adanya layanan ini, diharapkan warga dapat lebih mudah mengakses dokumen yang mereka butuhkan, yang tentunya sangat penting untuk berbagai kepentingan, mulai dari pendidikan, pekerjaan, hingga pelayanan kesehatan,” tandasnya. (\*)